



**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
VERSIÓN N° 0417**

Ciudad de México, a 25 de octubre de 2016.

JORGE KAHWAGI GASTINE
Presidente y director general del periódico “La Crónica de Hoy”

Mensaje durante la inauguración de la exposición hemerográfica “Crónicas de Crónica”, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Señor presidente de la Mesa Directiva, diputado Javier Bolaños, diputado Francisco Martínez Neri, diputado Marko Antonio Cortés Mendoza, licenciada Verónica Delgadillo, diputado Javier Herrera; mi querido amigo, diputado César Camacho.

Señores diputados:

Para mí es un gran honor poder hoy llegar aquí en este lugar tan emblemático, tan respetado, y poder presentar lo que *Crónica* ha sido durante estos 20 años.

Presentamos 43 primeras planas que indican la historia de nuestro país en esos 20 años y nos hace remontar a 1996, cuando un grupo de periodistas profesionales, con mucha ilusión, con una idea muy clara de participar en la historia de México, inicia esta aventura, este proyecto sin ninguna posibilidad de tener una rotativa, lo mandaban a maquilar.

Al siguiente año, ya, pueden comprar una rotativa de esas pequeñas, una *Harris 15* usada y que tenía que hacer todo manual, e inician una de las aventuras más interesantes para el periodismo, en donde quisieron romper los esquemas tradicionales de dar noticias necesarias, pero que, la verdad es que angustiaban.

Se inicia con una protesta de indígenas, porque habían violado sus derechos humanos, y seguimos llevando ese caminar de estos años, donde afortunadamente, y con mucho honor, empiezo yo a participar en el año 2000 para darle una solidez económica al periódico e iniciar una nueva era, una nueva etapa, que el sueño de Pablo Hiriart y de Francisco Báez se pudiera consolidar.

E hicimos una promesa de que nuestro periódico, además de las secciones de ciencia y cultura, ciencia y academia, y la parte ecológica que en esa época no había en muchos periódicos, íbamos a seguir una filosofía especial, que era la filosofía por México.

Íbamos a tratar de que verdaderamente fuera un periódico objetivo, pero con esa visión clara de exaltar a México y sus valores, encontrar estos hombres que nos dan orgullo cada vez que están en su trabajo diario y que también hacen la historia.

Con los premios *Crónica* nos llevamos una gran sorpresa, porque creíamos que teníamos que ir a buscar a estos valores, los valores de los mexicanos que están en todas estas áreas abundan y nos hacen sentir que lo que nosotros creemos en México está bien sustentado y que, entonces, teníamos que redoblar ese esfuerzo para poder tener una razón de ser del periódico.

Hoy agradezco que nos permitan -gracias presidente, y gracias al grupo Verde— el que podamos hacer una exposición de estas *Crónicas de Crónica*, en donde hemos dado a conocer muchas cosas interesantes que en su momento, al vivir el presente, ya estábamos escribiendo el pasado, y que ahora ya lo vemos como algo natural, pero que la historia se hace con hombres ordinarios, que hacen cosas ordinarias, que se convierten en extraordinarias.

Lo que ustedes, señores diputados, están haciendo aquí, es esa historia tan extraordinaria, día a día, en donde le dan ese rumbo legislativo a nuestro país, en donde defienden cada uno lo que cree, lo que ve que es México y que a nosotros, como ciudadanos, nos llena de orgullo.

Muchísimas gracias por este honor, muchas gracias por acompañarnos. Para nosotros es un gran acto y, de veras, lo tenemos aquí en nuestro corazón. México bien vale el esfuerzo.

Gracias.

-- oo0oo --